

Kurzprotokoll Vorstandssitzung 26. Januar 2011

Internationales Jahr des Waldes:

Am 21. März eröffnet der Bund durch Bundesrätin Doris Leuthard das Jahr des Waldes.

Gleichentags will der VZF auf Kantonaler Ebene eine Medienorientierung durchführen. Der Forstbetrieb Hardwald und Umgebung stellt sich für eine Medienorientierung mit Baumfällaktion etc. zur Verfügung. Für den Abschluss des Jahr des Waldes im Dezember 2011 wird nochmals ein Medienanlass geplant.

Waleigentümer und Forstleute können sich ebenfalls am Internationalen Jahr des Waldes beteiligen. Infos findet man unter www.zueriwald.ch.



Infos:

- ☞ Walter Hess nimmt zusammen mit Werner Rutschmann Einsitz in der Holzmarktkommission des WVZ.
- ☞ Die Fachzeitschrift Zürcher Wald plant eine Formatänderung und prüft einen allfälligen Farbdruck.
- ☞ Die Ausgabe 5/11 soll an möglichst viele Privatwaldbesitzer abgegeben werden. Viele Waldbesitzer sind im Kanton Zürich (aus forstlicher Sicht) medial kaum erreichbar, da sie oft weder in der Landwirtschaft noch in der Forstwirtschaft tätig sind. Es wird mit etwa 12'000 Exemplaren gerechnet
- ☞ Die drei Bestplatzierten und der Erstplatzierte der U 24 der Kantonalen Ausscheidung dürfen an die Schweizermeisterschaft im Holzereiwettkampf. Der Verband Zürcher Forstpersonal übernimmt wie immer einen Teil der entstehenden Kosten.

Der Aktuar: Kurt Baumann